

Sankt Augustin

Eigenes Stadtwerk gegründet

[01.10.2019] Aus der EVG Sankt Augustin heraus sind in der Partnerschaft mit RheinEnergie die Stadtwerke Sankt Augustin gegründet worden. Geschäftsführer des neuen Unternehmens sind Harry Gersabeck und Marcus Lübken.

Mit den Stadtwerken Sankt Augustin hat die nordrhein-westfälische Kommune jetzt ihren eigenen lokalen Energiedienstleister und -versorger. Geschäftsführer sind Harry Gersabeck und Marcus Lübken. Hervorgegangen ist das Unternehmen aus der EVG Sankt Augustin, die sich zum Stadtwerk weiterentwickelt hat ([wir berichteten](#)). Als strategischer Partner steht das Unternehmen RheinEnergie zur Seite, das sowohl sein umfangreiches Know-how als auch seine Sankt Augustiner Stromkunden in die Stadtwerke einbringt.

„Die Stadtwerke Sankt Augustin versetzen uns in die Lage, wichtige Infrastruktur- und Zukunftsaufgaben direkt hier vor Ort anzugehen“, sagt Bürgermeister Klaus Schumacher, der auch Aufsichtsratsvorsitzender des neuen Unternehmens ist. „Wir sind die Kooperation mit den Stadtwerken Sankt Augustin sehr gerne eingegangen“, erklärt RheinEnergie-Vorstand Achim Südmeier. Die Erfahrung zeige, dass ein kooperatives Miteinander nutzbringend sei – vor allem für die Kunden.

Der langjährige Geschäftsführer der EVG und neue Vorsitzende der Geschäftsführung der Stadtwerke, Marcus Lübken, betont die engen und vertrauensvollen Kontakte zur Wasserversorgungs-Gesellschaft Sankt Augustin (WVG): „Die WVG liefert Wasser, wir Strom, Gas und Wärme ? damit liegen die entscheidenden Komponenten der Daseinsvorsorge jetzt direkt hier in Sankt Augustin.“

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, RheinEnergie, Sankt Augustin, Wasserversorgungs-Gesellschaft Sankt Augustin